



Afirma Hugo Eric Flores que no renunciará a la Sección Instructora

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Ante las desavenencias entre el diputado **Cuauhtémoc Blanco** y **Hugo Eric Flores**, presidente de Comisión Jurisdiccional ante la Sección Instructora de la **Cámara de Diputados**, tanto el PT como el PRI, pidieron su separación del cargo, por la posible violación de la presunción de inocencia.

Eric Flores afirmó que él no va a renunciar a la Sección Instructora ante la solicitud del coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, se declaró sorprendido y aludió a que el coordinador tenga otros intereses.

<https://drive.google.com/file/d/1pGJVfJgwJodU7Oh643tzpyaioiFpt9Pd/view>